

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
ESCUELA PROFESIONAL DE TRABAJO SOCIAL



TESIS

Consumo de Alcohol en los Estudiantes del Nivel Secundario de la Institución Educativa
Cesar Vallejo, Primavera – Vegueta 2017

Presentado por Bachilleres:

Bach. Liz Jackeline TREJO BAZAN

Bach. Jhoselin Stefany VALDIVIA LAUREANO

Asesora:

M(a) Margot CASTILLO ALVA

Para optar el Título Profesional de Licenciada en Trabajo Social

Huacho-Perú

2017

RESUMEN

Objetivo: Determinar el consumo de alcohol en los estudiantes del nivel secundario de la Institución Educativa Cesar Vallejo, Primavera- Vegueta 2017 **Método:** Es una investigación básica de nivel descriptivo, de diseño no experimental y corte transversal., Se trabajó con una población la población elegida para el estudio de la investigación, está conformado por el 100 estudiante del nivel secundario de la Institución Educativa Cesar Vallejo, Primavera- Vegueta, lo cual representa el 100% de la población en ambos sexos, así mismo se utilizó como instrumento de recolección de datos la ficha de evaluación de AUDIT y para el procesamiento de datos el paquete estadístico SPSS versión 22.

Resultados: La población de estudios, los estudiantes del nivel secundaria en la Institución Educativa Cesar Vallejo Mendoza tienen en edad promedio de 12 a 16 años, siendo con mayor porcentaje el sexo masculino con 57% y femenino con 43%, en su tipología de familia estructurada en mayor porcentaje se encontró las familias nucleares con un 71%, familias monoparentales con un 24%, familias reconstituida con un 4% y las familias extensas con un 1%. El impacto que arrojó nuestra variable consumo de alcohol, en su indicador consumo de alcohol sin riesgo es de un 80%, a la vez no menos importante sus indicadores consumo de riesgo y consumo perjudicial se encuentra un 20% **Conclusiones:** Se demostró en nuestra investigación que hay un porcentaje elevado de consumo de alcohol por parte de los estudiantes del nivel secundario en la institución educativa Cesar Vallejo, en las dimensiones consumo riesgoso de alcohol, síntomas de dependencia y consumo perjudicial se aprecia que el consumo en un porcentaje es frecuente lo cual resulta preocupante, a su corta edad estos estudiantes ya ingresaron en este círculo vicioso del consumo de alcohol.

Palabra claves: consumo de alcohol, consumo riesgoso de alcohol, síntomas de dependencia, consumo perjudicial.